

上里町立長幡小学校 学校便り 第12号

平成31年2月1日(金)



なしの木 2月号

児童数 237名

「学校教育目標：進んで学ぶ子 思いやりのある子 元気な子」

上里町の子供を育てる合言葉

「あいさつ・返事・くつそろえ+集中した清掃(膝つき清掃7年目)」



3学期 元気な子 ～体を鍛えています～

みんな朝から元気です。3学期は、「縄跳び」で体を鍛えています。各自が跳ぶ単縄跳び(あや跳び、後ろ跳び、二重跳び、交差跳び等)から学級のみなどと跳ぶ長縄跳びまでいろいろな跳び方をします。1月24日、25日には、各学年で企画し縄跳び大会を実施しました。保護者の方にも見ていただき各自の記録更新に向けて努力しました。冬に鍛えた体は、一生の宝物です。また、長幡小児童の新体力テスト結果も県の平均を48項目中30項目が上回る結果となっています。



6年生 算数研究授業

1月25日(金)文教大学教授 石井先生を招聘して、算数主任熊谷先生が6年生算数研究授業を実施しました。ICT(情報機器)を活用して、児童自ら主体的に学ぶ学び合い学習を実践しています。学級の仲間たちと笑顔で、そして真剣に学習している様子が見られます。



3年生 昔の道具体験学習

郷土資料館長 丸山さんや資料館の皆様にお世話になり、昔の道具について学習し、実際に使わせていただきました。貴重な体験をさせていただきました。



5年生梨の剪定

～20年目を迎える歴史～

音読朝会



来年度5年生は、最上級生となり長幡小学校を引っ張っていく立場となります。来年度の準備として梨の木の剪定（せんてい）を行いました。剪定は、よい枝を伸ばし花芽を選び、梨の収穫を決める大切な作業です。5年生児童は、相川さん、清水さんに教えていただきながら、のこぎりやハサミを使って剪定を体験しました。これから1年の作業が始まります。



音読朝会では、「今月の詩」を各学年工夫を凝らして発表します。今月児童は、論語を暗唱しています。クラス全員が合格できるように取り組んでいます。

2月主な行事

| | | | | | |
|-------|---|--|-------|---|------------------------|
| 2月1日 | 金 | 学校保健委員会 | 2月15日 | 金 | |
| 2月2日 | 土 | | 2月16日 | 土 | |
| 2月3日 | 日 | | 2月17日 | 日 | |
| 2月4日 | 月 | 一斉下校15:00 | 2月18日 | 月 | 6時間授業（3～6年）下校15:55 |
| 2月5日 | 火 | 不審者想定避難訓練 | 2月19日 | 火 | |
| 2月6日 | 水 | | 2月20日 | 水 | |
| 2月7日 | 木 | | 2月21日 | 木 | 授業参観・懇談会（1～3年） |
| 2月8日 | 金 | | 2月22日 | 金 | |
| 2月9日 | 土 | | 2月23日 | 土 | |
| 2月10日 | 日 | | 2月24日 | 日 | |
| 2月11日 | 月 | 建国記念の日 | 2月25日 | 月 | 特別日課6時間授業（3～6年）下校15:15 |
| 2月12日 | 火 | | 2月26日 | 火 | |
| 2月13日 | 水 | 授業参観・懇談会（4～6年・なかよし学級） 全校5時間授業 下校15:00 | 2月27日 | 水 | |
| 2月14日 | 木 | | 2月28日 | 木 | |



- 連絡（1）インフルエンザ予防について、温かいお茶等を水筒に入れて持たせてください。手洗いうがいとともに、休み時間に飲むと効果的です。
- （2）「学校評価保護者アンケート」にご協力ありがとうございました。集計結果をまとめましたので配布いたします。今後とも、本校の教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。
- （3）3学期授業参観では、お世話になります。時間に余裕をもってご来校ください。児童の頑張りを応援していただけますようお願いいたします。